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令和 4 年第 6 回市議会定例会 

飯 塚 市 議 会 

 

 

 

 

請   願   書 



請願第 10 号 

 

新体育館移動式観覧席の入札に係る官製談合等の調査のために 

百条委員会の設置を求める請願 

 

(要旨) 

新体育館移動式観覧席の入札について官製談合等の疑いがあるので、早急に百条

委員会を設置して調査をしてください。 

 

(理由) 

令和4年2月26日、午後6時30分頃、市内飲食店において、当時の東契約課長（現、

行政経営部長）、落札業者、市議会議員を含む4名の方が会食をされていました。 

後に、新体育館移動式観覧席の入札に関わる方々だと知り、9月議会での決算特別

委員会において上野伸五議員より事実確認の申入れを行っていただきましたが、飯

塚市からは、そのような事実はないという回答でした。 

東部長は事実を隠蔽しようとしています。何か後ろめたい事情があると考えざる

を得ません。 

つきましては、早急に百条委員会を設置して官製談合等につき調査していただき

たくお願い申し上げます。 

令和4年12月1日 

 

飯塚市議会議長 秀 村 長 利 様 

 

 

請願者 

 

 

    

 

    

 

    

 



 

紹介議員 

 

上 野 伸 五 

 




